

Unas 13 mil personas ingresaron y salieron de Mendoza desde que se decretó la cuarentena



El 20 de marzo el Gobierno Nacional decretó el aislamiento social, preventivo y obligatorio en toda la Argentina a fin de evitar la propagación del coronavirus.

Esto provocó que muchas personas se quedaran varadas en otros países u otras provincias. Al cumplirse un mes de la cuarentena obligatoria se conoció que durante esos 30 días ingresaron y salieron de la provincia unas 13 mil personas.

Los datos fueron aportados por el Ministerio de Cultura y Turismo luego de realizar un relevamiento en los diferentes ingresos y egresos de la provincia.

Según indicaron son 13 mil los hombres y mujeres que entraron o salieron de Mendoza para volver a sus hogares.

Fuente: Jornada